

Павел Неежмаков
Руководитель Секретариата КООМЕТ
ННЦ “Институт метрологии”
Харьков, Украина
Телефон: +38 057 700 3423
e-mail: pavel.nevezhnikov@metrology.kharkov.ua



Харьков / Kharkov
05.03.2010 № 33-7/414

Членам Комитета КООМЕТ
Attn COOMET Committee Members

Копии:

Национальным секретариатам КООМЕТ
Председателю Объединенного Комитета КООМЕТ по эталонам
Председателям ТК 1.8, ТК 2

Copies:

Attn National Secretariats of COOMET
Attn Chairperson of Joint Committee on Measurement Standards
Attn Chairpersons of TC 1.8, TC 2

Уважаемые дамы и господа,

В приложении направляем Вам формуляры предлагаемых тем КООМЕТ в областях “Физико-химия”, “Законодательная метрология”, “Научные исследования и разработки”:

491/UA/10 “Разработка рекомендаций КООМЕТ “Общие требования к компетентности поверочных лабораторий”.

492/DE/10 “Разработка концепции совместных научных исследований в области метрологии в странах-членах КООМЕТ”.

493/RU/10 “Двусторонние сличения: Определение массовой доли фуллеренов C60 и C70 в фуллереновом концентрате”.

В случае Вашей заинтересованности в работах по этим темам обращайтесь, пожалуйста, к предлагающим или в Секретариат КООМЕТ.

Dear Ladies and Gentlemen,

Please find enclosed the forms of proposed COOMET Projects in the subject fields “Physical chemistry”, “Legal metrology”, “Research and Development”:

491/UA/10 “Development of recommendations of COOMET “General requirements to the competence of verification laboratories”.

492/DE/10 “Development of a concept for joint metrological research in COOMET member countries”.

493/RU/10 “Bilateral comparison: Determination of fullerenes C60 and C70 mass fraction in fullerene concentrate”.

If you are interested in the above mentioned projects please contact the proposers or COOMET Secretariat.

Павел Неежмаков
Руководитель Секретариата КООМЕТ

Pavlo Neyezhnikov
Head of COOMET Secretariat



COOMET
Secretariat
Mironositskaya 42
Kharkov, 61002, UKRAINE

Tel.: +38 057 700 3423
Fax: +38 057 700 3447
coomet@metrology.kharkov.ua
www.coomet.org